

Le président du Venezuela apporte son soutien à la création d'une organisation unitaire de femmes



Caracas, 9 mars (RHC-PL) Le président du Venezuela Nicolás Maduro a félicité les Vénézuéliennes à l'occasion de la Journée Internationale de la Femme et il a apporté son soutien à l'Union Nationale des Femmes qui vient d'être créée. Il a expliqué que cette nouvelle organisation constitue le principal instrument des femmes pour construire le socialisme.

Le chef de l'État vénézuélien a assuré que les femmes vénézuéliennes pourront toujours compter sur le soutien du gouvernement bolivarien.

Dans un appel adressé à toutes les femmes du monde, Nicolás Maduro a plaidé pour l'unité et pour la construction d'un monde où prédominent les valeurs de respect, d'égalité et de dignité.

En Bolivie, le président Evo Morales a également exprimé son admiration pour les femmes, en particulier pour leur engagement dans le processus de changements en cours dans ce pays sud-américain.

Il a rappelé que son gouvernement travaille pour la protection et la garantie des droits des femmes et il a signalé que l'Assemblée Législative Plurinationale compte 48% de députées femmes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/48818-le-president-du-venezuela-apporte-son-soutien-a-la-creation-dune-organisation-unitaire-de-femmes>



Radio Habana Cuba